

DECISION N° 0113 -23/ADC/DG/DG.M/DG.MF/emcg

Portant infructuosité de la Demande de Cotation n° 03/DC/ADC/CIPM/2022 du 14 Décembre 2022, pour la fourniture des éditeurs de cartes d'accès à bord et talons à bagages à la société Aéroports Du Cameroun S.A.

LE DIRECTEUR GENERAL,

- Vu La Loi n° 2017/011 du 12 Juillet 2017 portant statut général des entreprises publiques ;
- Vu Les Statuts de la société Aéroports Du Cameroun S.A. ;
- Vu La Convention de Concession de la gestion et de l'exploitation des aéroports, signée entre l'Etat du Cameroun et la société Aéroports Du Cameroun S.A. ;
- Vu La Résolution de la session du Conseil d'Administration Extraordinaire du 15 Juin 2009 portant nomination du Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. ;
- Vu Le Décret n° 2018/355 du 12 Juin 2018 fixant les règles communes applicables aux marchés des entreprises publiques ;
- Vu La Résolution n° 002-89ème Session du 30 août 2018 portant adoption du Manuel de Procédures des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun SA et ses modifications subséquentes ;
- Vu La Résolution n° 003-89ème Session du 30 août 2018 portant création, organisation et fonctionnement de la Commission Interne de Passation des marchés de la société Aéroports Du Cameroun SA ;
- Vu La Circulaire n° 002/CAB/PM du 31 Janvier 2011, relative à l'amélioration de la performance du système des Marchés Publics dans ses dispositions non contraires à celles du Décret n° 2018/355 du 12 juin 2018 fixant les règles communes applicables aux marchés des entreprises publiques ;
- Vu La Demande de Cotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 du 14/12/2022 ;

Considérant la proposition de la Commission Interne de Passation des Marchés dans sa correspondance n° 013-23/ADC/CIPM/se du 16 Janvier 2023 ;

DECIDE :

ARTICLE 1- La Demande de Cotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 du 14 Décembre 2022, pour la fourniture des éditeurs de cartes d'accès à bord et talons à bagages à la société Aéroports Du Cameroun S.A., est déclarée infructueuse.

ARTICLE 2 - La présente Décision sera enregistrée et communiquée partout où besoin sera./.

Yaoundé, le 23 janvier 2023

LE DIRECTEUR GENERAL,
Thomas OWONA ASSOUMOU

Copies :

- ARMP ;
- CIPM.

DECISION N° 0113 -23/ADC/DG/DG.M/DG.MF/emcg

To declare the Call for Quotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 of 14th December 2022, for the supply of boarding pass printers and luggage tag printers to “Aéroports Du Cameroun S.A,” unsuccessful.

THE GENERAL MANAGER,

- Mindful of** Law No 2017/011 of 12 July 2017 General Rule and Regulations governing Public Corporations;
- Mindful of** The Status of Aéroports Du Cameroun S.A.;
- Mindful of** the Concession Agreement on airport management and operation, signed between the State of Cameroon and Aéroports Du Cameroun S.A.;
- Mindful of** Resolution of the Extraordinary Board Session of 15 June 2009 to appoint the Director General of Aéroports Du Cameroun S.A.;
- Mindful of** Decree No. 2018/355 of 12 June 2018 to lay down common regulations applicable to contracts of public establishments;
- Mindful of** Resolution No. 002-89th Session of 30 August 2018 to adopt the Contracts Procedures Manual of Aéroports Du Cameroun SA and its subsequent modifications;
- Mindful of** Resolution No 003-89th Session of 30 August 2018 on the creation, organization and functioning of the Internal Tenders Board of Aéroports Du Cameroun SA;
- Mindful of** Circular No. 002/CAB/PM of 31 January 2011, on the improvement of performance of the Public Contracts system in its provisions non repugnant to Decree No. 2018/355 of 12 June 2018 to lay down common regulations applicable to public establishments contracts;
- Mindful of** The Call for Quotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 of 14/12/2022;
- Considering the propositions of the Internal Tenders Board of Aéroports Du Cameroun S.A in its correspondence N° 013-23/ADC/CIPM/se of 16th January 2023.

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

ARTICLE 1 – The Call for Quotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 of 14th December 2022, for the supply of boarding pass printers and luggage tag printers to “Aéroports Du Cameroun S.A.”, is declared unsuccessful.

ARTICLE 2 - This Decision shall be registered and communicated where and when necessary./.

Yaoundé, the 23 january 2023

THE GENERAL MANAGER,
Thomas OWONA ASSOUMOU

Copies:

- ARMP;
- CIPM.

COMMUNIQUE

N° 0174 -23/ADC/DG/DG.M/DG.MF/emcg

Portant Publication du résultat de la Demande de Cotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 du 14/12/2022 pour la fourniture des éditeurs de cartes d'accès à bord et talons à bagages à la société Aéroports du Cameroun S.A.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Par **Décision N° 0113-23/ADC/DG/DG.M/DG.MF/emcg** du 23 janvier 2023, la Demande de Cotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 du 14 Décembre 2022, pour la fourniture des éditeurs de cartes d'accès à bord et talons à bagages à la société Aéroports Du Cameroun S.A., a été déclarée infructueuse.

Yaoundé, le 23 janvier 2023

**LE DIRECTEUR GENERAL,
Thomas OWONA ASSOUMOU**

COMMUNIQUE

N° 0174 -23/ADC/DG/DG.M/DG.MF/emcg

Publication of the results for the Call of Quotation No. 03/DC/ADC/CIPM/2022 of 14/12/2022 for the supply of boarding pass printers and luggage tag printers to “Aéroports Du Cameroun S.A.”

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

By **Decision No 0113-23/ADC/DG/DG.M/DG.MF/emcg** of 23 january 2023, the Call for Quotation N° 03/DC/ADC/CIPM/2022 of 14th December 2022, for the supply of boarding pass printers and luggage tag printers to “Aéroports Du Cameroun S.A.”, has been declared unsuccessful.

Yaoundé, the 23 january 2023

**THE GENERAL MANAGER,
Thomas OWONA ASSOUMOU**